



Info-parents


Février 2025

Semaine des enseignants du 2 au 8 février

Cette semaine spéciale dans l'année est soulignée dans les milieux scolaires depuis 1994, de diverses manières, souvent avec la participation des comités de parents. C'est une occasion de souligner l'engagement des enseignants en éducation et leur contribution à la société québécoise.

Au nom de tous les parents de l'école et de la direction, merci d'être aussi bienveillants à l'égard de tous les élèves. C'est dans vos manières, dans votre motivation à enseigner que prend toute la valeur de votre profession.

La direction de l'école reconnaîtra le travail de notre équipe d'enseignants en leur offrant des petites surprises tout au long de la semaine.

N'hésitez pas à leur dire à quel point ils sont importants dans la vie et dans la réussite éducative de vos enfants afin qu'ils persévèrent et s'accomplissent !

Journées de la persévérance scolaire du 10 au 14 février

L'objectif de cette semaine est de mobiliser et activer la communauté autour des jeunes pour leur parler d'efforts, de persévérance, des risques du décrochage scolaire et des avantages d'un diplôme. Mais il s'agit aussi de rappeler aux parents que la persévérance c'est l'affaire de tous et que chaque jeune a besoin d'encouragements quotidiens. Des activités en lien avec la semaine de la persévérance scolaire seront organisées à l'école.

Vous aussi pouvez fournir une dose d'encouragement quotidienne à votre enfant en :

- Plaçant un petit mot dans la boîte à lunch
- Posant des questions sur sa journée
- Aidant dans les devoirs et les leçons
- Félicitant votre enfant pour ses efforts
- Incitant votre enfant à vous parler de leurs intérêts et alimentez leurs aspirations
- Offrant du soutien pendant les périodes difficiles

Pour plus d'idées, visitez le : <https://www.reseautreussitemontreal.ca/agir/agir-en-tant-que-parent/>

C'est l'hiver !

L'hiver est bien installé et il sera là pour encore quelques semaines. Cette saison apporte son lot de plaisirs, mais aussi de défis auxquels il faut s'adapter. Voici quelques conseils pour que votre enfant puisse apprécier les joies de l'hiver :

Apporter à l'école des chaussettes de rechange pour les pieds mouillés.

S'habiller chaudement : chapeau, cache-cou, mitaines, manteau chaud, pantalons de neige et bottes.

Partir quelques minutes plus tôt de la maison pour arriver à l'heure à l'école.

Nous évaluons quotidiennement la température ainsi que l'état de la cour d'école afin d'assurer la sécurité des élèves.

École Notre-Dame-des-Neiges

Service de garde

Activités spéciales

- Journée pédagogique du 12 février : Spectacle et activité avec Samajam

Informations

*-Le service de garde de l'école sera fermé durant la semaine de relâche.

-N'oubliez pas de vérifier vos coordonnées sur vos factures et de vous assurer qu'elles soient exactes. Nous débuterons la période de déclaration des impôts bientôt. Les relevés fiscaux seront disponibles sur le portail Mozaik.

Vous déménagez ?

En nous avisant que vous déménagez prochainement, cela nous permet de :

- Mieux planifier le nombre d'enseignants pour la prochaine rentrée.
- Vous aider à inscrire votre enfant à une autre école de la CSSDM, s'il y a lieu.

Parfois, changer de rue, c'est changer d'école! Si vous voulez que votre enfant continue de fréquenter son école, pensez à :

- Demander à son école actuelle quelles sont les limites territoriales.
- Vérifier que votre nouvelle résidence est toujours dans le territoire de l'école actuelle.
- Confirmer que votre nouvelle adresse est toujours dans le territoire de la CSSDM.

Pour signaler votre déménagement, avisez le secrétariat de l'école actuelle de votre enfant par téléphone, en personne ou par écrit en remplissant le formulaire d'avis de déménagement.

Pondération des bulletins

Voici la nouvelle pondération des bulletins pour l'année scolaire 2023-2024

- 1^{er} bulletin : 20%
- 2^e bulletin : 20%
- 3^e bulletin: 60%

Fin de la 2e étape: 24 février



Activités et camps de jour durant la semaine de relâche

Durant la semaine de relâche, le service de garde de l'école sera fermé. Puisque nous souhaitons que les élèves restent actifs durant ces vacances, notre enseignant en soutien linguistique, Andy Kukuljan, s'est occupé de vous préparer un document avec des suggestions d'activités ou des camps de jour du quartier qui seront ouverts. Vous trouverez ce document joint au courriel d'envoi de l'info-parents.

Merci Andy !

Plan de lutte contre l'intimidation

Savez-vous que l'école s'est dotée d'un plan contre la violence et l'intimidation? Quand les circonstances l'exigent, nos interventions sont alignées sur ce plan qui se veut un outil pour créer l'harmonie dans le quotidien de vos enfants à l'école. Nous avons à cœur qu'ils développent leurs compétences relationnelles, qu'ils vivent de belles amitiés et qu'ils se sentent en sécurité. Cependant, tout comme pour les notions académiques, vos enfants sont en apprentissage du vivre ensemble, et ce n'est pas toujours facile! Nous nous employons à les éduquer en ce sens, à leur apprendre les bons comportements et à développer leur capacité d'empathie envers les autres. Nous utilisons le programme de résolution de conflits en 4 étapes Vers le Pacifique (voir en pièce jointe), ainsi que la plateforme Moozoom.

Toutefois, il convient de comprendre que les auteurs de gestes et/ou de paroles violentes devront répondre de leurs actions et quand c'est possible, de les réparer. Malheureusement, les victimes qui répliquent de la même manière, seront à leur tour considérées comme auteurs de violence et devront faire face aux conséquences également.

Soyons solidaires pour un monde où les conflits se règlent de manière pacifique,

Michèle Maranda,
Éducatrice spécialisée

***D*ates à retenir**

- 2 au 8 février : Semaine des enseignants
- 12 février : Journée pédagogique
- 10 au 14 février : Journées de la persévérance scolaire
- 3 février au 7 mars : Semaine de relâche